

„Pomperlbaum“ feiern Weihnachten



Bad Griesbach. Einen Riesenandrang haben die „Pomperlbaum“ bei ihrer Weihnachtsfeier erlebt. Über 350 Besucher zählte der FC Bayern-Fanclub Bad Griesbach. Das Publikum, darunter auch Bürgermeister Jürgen Fundke und 3. Bürgermeister Josef Fischer sowie die Stadträte Roswitha Altmannsberger und Florian Hellinger, konnte sich über ein bunt gemischtes Programm freuen. Mit einem Gedicht von Fußballlehren begann Ramon Schrödter die Weihnachtsfeier, ehe der „Nikolaus“ Herbert Berglehner einen amüsanten Vortrag hielt, der seinen Bayern-Fans gekonnt noch einmal die Glanzlichter des zurückliegenden Jahres in Erinnerung brachte. Selbstverständlich gab es auch eine Warenversteigerung, die Manfred Pai ausgezeichnet rüberbrachte, und eine Verlosung mit vielen Gutscheinen und Sachpreisen. Den Haupttreffer zog Josef Erntl, er bekam einen Flachbildschirm im Wert von 800 Euro. Der „Pomperlbaum“-Chef Manfred Wagner bedankte sich bei seinem Team, das ihn im Laufe des Jahres tatkräftig unterstützt hatte. Auf dem Bild: (v.l.) Präsident **Manfred Wagner** mit seinem 3. Präsident **Gerhard Rieger**, Gewinner **Josef Erntl** und 2. Präsident **Josef Fischer** – red/F.: red